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Es ist nicht mein Schmerz. Es ist der Schmerz des Abstiegs
der Menschheit, der auf mir liegt und den ich schon mein
ganzes Leben wie einen Dorn in meinem Herzen trage.
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Vorwort
 

Vor ungefähr 15 Jahren kam in mir das erste Mal der
Gedanke und der Wunsch auf, ein Buch zu schreiben. Zu
diesem Zeitpunkt war mir absolut nicht klar, woher dieser
Gedanke kam. Vor ein paar Jahren erzählte mir mein Papa,
dass er auch gerne ein Buch schreiben würde, über die
Bauwirtschaft. Ich widme mein Buch deshalb meinem Papa,
denn er konnte sein Vorhaben leider nie in die Tat
umsetzen. Er ist im Oktober 2020 verstorben. Ich bin fest
davon überzeugt, dass er von seiner Ebene aus daran
teilhat und sich darüber freut.
Ich habe diesen Gedanken immer wieder mehr oder

weniger erfolgreich verdrängt und als unsinnig und
unwichtig abgetan. Seit einigen Monaten verfolgt mich
dieser Gedanke aber sehr intensiv und seit ganz kurzer Zeit
spüre ich, dass es existenziell wichtig ist, für mich mein
Buch zu schreiben, um einerseits wichtige Botschaften in
die Welt zu bringen, um dadurch meine göttliche Mission in
dieser Inkarnation zu vollenden, und andererseits liegt in
der Umsetzung dieses Projektes der Schlüssel zu meiner
vollkommenen Heilung.
Eigentlich wollte ich erst im Herbst 2022 mit dem

Schreiben des Manuskripts beginnen. Doch der Impuls
wurde immer stärker und ich wurde von der Geistigen Welt
unentwegt mit Botschaften und Wortfetzen für mein Buch
überhäuft, sodass ich diesen Druck in mir nicht mehr
aushalten konnte. Es ist wie die Geburt meines Kindes, die
kurz bevorsteht und sich durch Wehen ankündigt. Jeder,
der schon ein Buch geschrieben hat, weiß wahrscheinlich,
was ich damit meine.
 



Vorhersage eines Engels
 

Vor einigen Jahren, ich war ungefähr 17 bis 18 Jahr alt,
teilte mir der Schutzengel meiner Mama in einem
Channeling mit, dass ich in ferner Zukunft berühmt werden
würde. Ich konnte absolut gar nichts damit anfangen und
konnte mir das überhaupt nicht vorstellen, wie das gehen
sollte. Außerdem hatte ich das überhaupt nicht angestrebt,
da es für mich keinerlei Bedeutung hatte. Im Gegenteil,
denn ich war total ängstlich und unsicher und wollte mich
einfach nur verstecken. Deshalb lehnte ich diese Botschaft
unter Tränen ab. Zu diesem Zeitpunkt war ich Meilen weit
weg davon, ein Buch zu schreiben. Ich spürte absolut
keinen Impuls dazu, da die Zeit einfach noch nicht reif war
und ich mich damit total überfordert fühlte. Aber durch
seine Botschaft wurde damals schon der Samen für dieses
Projekt in mir gepflanzt, darum sehe ich es heute als
wichtig und richtig, dass ich diese Mitteilung zu dieser Zeit
erhalten hatte. So konnte sich der Samen in mir verankern.
Ich schreibe dieses Buch aber nicht mit der Absicht,

berühmt zu werden – das ist für mich nur ein Nebeneffekt.
Mein Ziel ist es, die Liebe Gottes zu verkünden und mich
mit meiner Energie auszudrücken, um so mitzuwirken,
dieses Bewusstsein nachhaltig auf der Erde zu
manifestieren. Ich möchte mit klaren und einfachen Worten
die Herzen öffnen und sie berühren, so wie Jesus es bei mir
und vielen getan hat. Denn nur geöffnete Herzen sind
bereit die Liebe Gottes zu spüren, anzunehmen und sie
wieder zu verströmen.
Außerdem möchte ich auf diesem Wege die starke

Verbundenheit und meine große Liebe zu Jesus öffentlich
ausdrücken und mein Zeugnis dafür ablegen.
Mit meinem Buch möchte ich außerdem all jenen Mut

machen, die genauso wie ich den Ruf vernehmen, die
eigene Wahrheit endlich auszudrücken und ihren göttlichen
Auftrag zu erfüllen.
Nun ist die Zeit gekommen, zu mir selbst und meiner

Wahrheit zu stehen und mit meinem Buch endlich mein
Schweigen zu brechen, um meinen Auftrag in dieser
Inkarnation zu vollenden. Das dient einerseits meiner
eigenen Heilung und andererseits diene ich damit auch der
Menschheit und dem Wohle aller.



Ich spürte die große Unterstützung der geistigen Welt, vor
allem von Erzengel Gabriel. Er ist der Überbringer guter
Nachrichten und der Engel der Schriftsteller und Autoren –
durch Eingebungen und die unglaubliche göttliche Tat- und
Schaffenskraft und Schöpferenergie.
Die Botschaft der Liebe muss jetzt in die Welt, deshalb

durfte ich nicht mehr länger damit warten.
Jeder Einzelne von uns wird in dieser Zeit gebraucht, um

mit seinem Erwachen die Energie der Neuen Zeit ein für
alle Mal und nachhaltig auf Erden einzuläuten und zu
verankern. Die Erde braucht uns. Wir sind mit unserem
Bewusstsein der göttlichen Einheit und unserer Energie
der Liebe und der Menschlichkeit das Gegengewicht zur
Energie der Trennung und des Egos auf der Erde. Deshalb
ist jetzt die Zeit gekommen, in der wir uns bewusst werden
müssen, welchen Auftrag wir erfüllen dürfen und wer wir
sind. Es geht darum, uns der Welt endlich offen zu zeigen,
damit sich unsere Energie sichtbar in der Welt der Dualität
entfalten und wirken kann.
Wir Krieger des Lichts sind von der Geistigen Welt

aufgerufen, genau jetzt zu unserer inneren Größe zu
stehen. Wir alle wurden dazu in die Welt gesandt, um
unsere eigenen Ängste, Blockaden und Glaubensmuster
aufzulösen, um endlich wieder mit unserem Licht Strahlen
sichtbar werden und unser Potenzial entfalten zu können.
Nur so können und werden die verkrusteten und
verhafteten Energien der Dualität, die sich einst wie ein
grauer Nebel über die Erde gelegt haben, endgültig und
nachhaltig transformiert und aufgelöst werden.
Wir, die Hüter des Lichts, sind Vorreiter und die Erbauer

der Neuen Zeit. Wir haben uns gemeinsam dazu
entschieden, hier und jetzt, in dieser Inkarnation, der Erde
zu dienen und beim Aufstieg dabei zu sein, um mit unserem
göttlichen Bewusstsein eine Neue Erde zu erschaffen, und
diesmal wird es durch die Unterstützung und die Führung
der Geistigen Welt gelingen. Jetzt gibt es keinen Weg mehr
zurück – Gott sei Dank.
Ich bin so dankbar und freue mich über jeden Einzelnen,

den ich hier wieder getroffen habe, und bin gespannt, wie
vielen Seelen, die gemeinsam mit mir und mit Jesus
inkarniert waren, ich noch begegnen darf.
Lasse deinen Verstand für diesen Moment zurück und

vertraue dich völlig deinem Herzen an und folge seiner



Führung. Nur dein Herz kennt den Weg zu deiner Seele
und nur deine Seele kennt den Weg zu Gott in dir. Lass dich
einfach fallen und du wirst von den göttlichen Schwingen
ins neue Bewusstsein getragen und so Erfahrungen
machen, die dir im rein menschlichen Bewusstsein und im
Verstand verwehrt bleiben werden.
Gott und das damit verbundene Bewusstsein kann der

Verstand niemals erfassen und begreifen, weil es außerhalb
seiner Reichweite und jenseits von Raum Zeit liegt.
 
 



Einleitung
 

Ich kann mein göttliches Sein nicht mehr länger für die
Illusion opfern, weil mir dies durch meinen persönlichen
Aufstieg nicht mehr möglich ist. Ich muss jetzt endlich für
die göttliche Wahrheit und die Liebe, die in Jesus in die
Welt gekommen ist, einstehen.
Du sollst nur meine Liebe sein! Diese Information bekam

ich von Gott während eines Channelings. Diese Worte
haben mich tief in meinem Herzen berührt und lassen mich
nicht mehr los. Zu diesem Zeitpunkt kannte ich meinen
Auftrag in seiner Dimension aber noch nicht. Ich höre diese
Weisung von Gott in mir immer wieder und ich spüre die
starke Kraft, mit der mich seine Worte durchströmen. Für
mich ist die Liebe Gottes das höchste Ziel, das ich als Seele
und auch als Mensch erreichen möchte.
Wer glaubt, dass ein Leben ohne Gott möglich ist, der

erkennt sich selbst nicht an und achtet sich selbst und das
Leben nicht, denn Gott ist das Leben und Gott lebt durch
und in uns!
 

Alles im Universum ist Energie, jeder Gedanke, jedes Wort,
die fein- und grobstoffliche Materie, wir selbst sind reine
Energie. Die Liebe aber ist die stärkste und größte unter
ihnen. Die Liebe ist der Anfang und hat kein Ende. Die
Liebe ist die göttliche Essenz allen Seins, die alles, was ist,
ewig durchströmt.
Die Liebe Gottes und sein Geist übertönt alle Schatten der

Dualität. Die Liebe und der Geist Gottes haben die Macht,
uns jegliches Leid und jede Angst im menschlichen Sein zu
nehmen. Durch die Liebe Gottes wird selbst unsere Angst
vor dem Sterben und dem physischen Tod verwandelt.
Die göttliche Liebe unterscheidet sich grundlegend von

der rein menschlichen Liebe, denn sie übersteigt mit ihrer
unendlichen reinen Energie alle Grenzen jener Liebe, die
wir als Mensch mit unserem rein menschlichen
Bewusstsein kennen und zu schenken vermögen. Sie
übersteigt alle Grenzen des Universums. Ihre Energie
kommt aus der Ewigkeit des göttlichen Seins. Die Liebe ist
reine Wahrheit, die ewig war und ewig Bestand haben wird.
Gott ist reine bedingungslose Liebe und ohne seine Liebe,

also letztlich ohne Gott selbst, ist kein Leben möglich, da


